



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Besserer Übergang von BaE in reguläre betriebliche Ausbildungsverhältnisse

Stand vom 12.06.2024 10:14:05 bis 17.06.2024 12:00:26

Angegeben von:

Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e. V. (R000989) am 12.06.2024

Beschreibung:

Wünschenswert wäre ein besserer Übergang von einer Berufsausbildung in außerbetrieblichen Einrichtungen (BaE) in reguläre betriebliche Ausbildungsverhältnisse. Hierfür sollte der Vertrag mit dem jeweiligen Träger zukünftig lediglich für ein Jahr abgeschlossen werden, anstatt wie bisher über die komplette Ausbildungsdauer. Eine Verlängerung erfolgt, wenn der Übergang in reguläre Ausbildung nicht gelingt und automatisch, um den Teilnehmern eine Perspektive zu bieten.

Betroffene Interessenbereiche (1)

Berufliche Bildung [alle RV hierzu]